

# Endlich wieder Skifahren am Hansberg



Drei Vormittage verbrachten wir im Jänner auf der Schipiste am Hansberg. Um kurz vor 8.00 Uhr morgens machten wir uns mit dem Bus auf den Weg nach St. Johann, um uns zunächst ordentlich aufzuwärmen und dann in Kleingruppen den Hang hinunter zu „wedeln“. Dank vieler Eltern, die uns als Begleitpersonen und Schilehrer unterstützten, konnten alle Kinder in ihrem eigenen Können und Tempo die Schitage genießen. Um 9:45 trafen wir uns alle im Schigasthaus, wo wir uns mit der mitgebrachten Jause stärkten. Bei optimalem Wetter genossen wir gemeinsam die Bewegung an der frischen Luft.



